

La mejora económica de EE UU se acelera

El crecimiento en el segundo trimestre refuerza la idea de una próxima subida de los tipos de interés

S. POZZI / A. BOLAÑOS
Nueva York / Madrid
La economía de Estados Unidos creció en el segundo trimestre a una tasa anualizada del 2,3% del PIB, frente al 0,6% de los primeros tres meses de 2015. Por sectores, en este periodo el consumo repuntó al 2,9% frente al 1,8% anterior, gracias al incre-

mento de la contratación y la caída del precio de la gasolina. La construcción mejoró un 6,6% y se moderó la contracción en la inversión empresarial.

El dato de crecimiento refuerza la idea de que la Reserva Federal decida una subida de los tipos de interés antes de que acabe el año.

En España, el PIB registró en el segundo trimestre el mayor avance en ocho años, a un ritmo de crecimiento equivalente al 4% anual. Pese a que los datos confirman que la recesión va quedando cada vez más atrás, algunos expertos sostienen que el ritmo actual no podrá sostenerse en la segunda mitad del año. **PÁGINA 32**

Tsipras plantea una consulta en Syriza sobre su liderazgo

El primer ministro griego pide a su partido que se defina sobre el plan de rescate

CLAUDI PÉREZ, Atenas
El primer ministro griego, Alexis Tsipras, pidió ayer a su partido, el izquierdista Syriza, que se pronuncie sobre su liderazgo y sobre el pacto con los acreedores europeos para un tercer rescate económico. Tsipras convocó ayer un congreso extraordinario del partido en septiembre y llamó a un

referéndum interno este domingo sobre si existe la posibilidad de un plan alternativo al pacto con los acreedores alcanzado recientemente. Las dos medidas pretenden acotar la fractura de la formación y neutralizar a los miembros más izquierdistas y críticos con las reformas que Grecia debe poner en marcha. **PÁGINA 3**



DAVID CAMERON, CONTRA EL "ENJAMBRE" DE INMIGRANTES. El primer ministro británico, David Cameron, calificó ayer de "enjambre" a los inmigrantes que tratan de alcanzar Europa. En la foto, gendarmes franceses detienen a un inmigrante cerca del eurotúnel en Calais. / AFP **PÁGINA 5**

El conflicto catalán abre una brecha en las letras de América Latina

Varios autores se definen sobre el clima político en Cataluña

FELIPE SÁNCHEZ, Madrid
La tradicional relación entre Barcelona y los escritores latinoamericanos está en entredicho. El clima político generado en Cataluña por los partidarios de la independencia de España ha llevado a que algunos autores abandonen la capital catalana por Madrid, que desde 2008 es el gran polo de atracción de inmigrantes de América Latina. Los escritores consultados se dividen entre quienes opinan que la verdadera patria de un autor es la imaginación, sobre todo en tiempos de globalización, y los que consideran que el "ensimismamiento" nacionalista ha creado un ambiente "hostil y provinciano". **PÁGINA 25**

El 52% de la población, 60 millones de personas, sufren sobrepeso

¿Por qué hay tantos obesos en México?

DAVID MARCIAL PÉREZ, México
Una mezcla de malos hábitos de alimentación, vida sedentaria y un mediocre sistema sanitario ha conspirado para convertir a México en el segundo país del mundo con más personas obesas (52% de la población), solo por detrás de Estados Unidos. El número de gordos, además, cre-

ce a una velocidad mayor que en cualquier otro país de la OCDE. Los expertos achacan las causas a la comida *chatarra* (basura), que supone el 30% del gasto familiar, la inmovilidad durante las largas jornadas de trabajo (el doble que en Alemania), la falta de atención sanitaria y a condicionamientos genéticos. **PÁGINA 9**

ADEMÁS

Las pérdidas de Pemex se duplican

La petrolera registró en el primer semestre de 2015 pérdidas de 11.431 millones de dólares, un 109% más que en 2014. **P35**



Ai Weiwei sale de China después de cuatro años **P26**